
Neuer Kong V6TDI
Beitrag von „Hagen“ vom 2. Mai 2006 um 13:48

Nun mal zurück zum Thema.

Mit Lackierung gefällt es mir auch besser.
Was ist nun aber wichtiger? Die Optik, oder die Unempfindlichkeit in diesem Bereich? Bei reiner
Straßennutzung würde ich die Optik wohl vorziehen. Aber weiß man das vorher so genau??? 
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